29 DE NOVIEMBRE

NOVENO SÁBADO



Objetivo

Motivar a la iglesia a testificar de manera organizada y sistemática a la comunidad

Resultado

Una iglesia que testifica en su comunidad

Proyecto misionero de las clases «Vecinos por la eternidad»

Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo

MÁS POR CONQUISTAR

Tema: Evangelismo

Al director

Este programa es interactivo, y tiene como objetivo organizar el trabajo misionero de la iglesia. Asigne el programa al equipo misionero de la iglesia (si es posible, al del siguiente año eclesiástico). Puede usar la distribución territorial que su iglesia ha realizado. Si esto no aplica en su caso, puede organizar a la iglesia integrando los ministerios o la planificación de actividades para el nuevo año de trabajo. Ojo: Tome en cuenta que los pasos no están necesariamente organizados de manera secuencial. Puede reorganizarlos según sus necesidades locales.

Sugerencias

- Que el espacio de influencia de la iglesia se distribuya por calles, por sectores o por cuadras, según la comunidad en la que está la iglesia, para que cada clase se encargue de predicar con poder en ese lugar.
- ✓ Procure que los maestros de la clase hagan provisión de literaturas y pancartas para hacer un despliegue misionero que abarque el sector asignado. Cada clase puede confeccionar una camiseta para el trabajo misionero de «conquista espiritual», o se asigna por el equipo misionero.
- ✓ Si su territorio geográfico tiene limitaciones o está enfocado en clases sociales mediana o alta, la distribución puede hacerse como proyecto de redes sociales, actividad comunitaria o impacto de salud. Tome en cuenta que el proyecto misionero depende de los recursos (especialmente los humanos) que tenga a su disposición.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/https://web.facebook.com/missionquarterlies/

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

El libro de Josué nos muestra la interesante dualidad de la tierra prometida. Aunque Dios «la entregó» en manos de los hijos de Israel, el pueblo debía luchar para conquistar sus territorios. Usando la misma línea de pensamiento de la distribución de territorios, la iglesia ______ (nombre de su iglesia) es un territorio que Dios nos ha entregado, pero hace falta nuestro trabajo misionero para que conquistemos familias para Dios y su reino.

Por eso, el programa de esta mañana tiene como propósito organizar la iglesia conforme a los sectores que la rodean, para testificar en todo ese territorio. Invitamos en este momento a cada clase a ubicarse en su lugar con su maestro, mientras desarrollamos este proyecto

Himno - Primer paso: distribución

(Si su iglesia está organizada por grupos pequeños, puede optar para que los territorios sean conforme a los grupos)

Josué, en sus capítulos 13-19, cuenta la distribución territorial de la tierra de Canaán, la cual se hizo por tribus, familias y casas. En este momento haremos lo mismo, dedicando dos minutos a revisar la distribución hecha por el director misionero en consulta con los encargados de grupos pequeños de la iglesia. Terminaremos el momento de revisión cuando el director de cantos empiece a dirigir el himno 568, *Hay lugar en la amplia viña*.

Lectura bíblica y oración - Segundo paso: identificar las necesidades

Como vimos en un programa anterior, cada enemigo de Israel tenía una cualidad que lo describía. Los amorreos se destacaban por ser aguerridos, los ferezeos por su cultura rural, los hititas por su capacidad de infiltrarse y así sucesivamente. Pasa algo similar con nuestros vecinos alrededor de la iglesia. Cada uno tiene necesidades y circunstancias particulares que debemos atender con el fin de conquistarlos para el cielo. En este momento tomaremos dos minutos para considerar las necesidades de nuestra comunidad y qué podemos hacer para satisfacerlas. Ahora leamos en nuestras biblias Hechos 11: 20 y 21 (leer).

Oremos en grupo por el territorio que nos corresponde evangelizar, para que Dios nos permita traer a sus pies a los que han de ser salvos (Se tiene una oración por grupo y una general, ambas de rodillas).

Música especial - Tercer paso: se organiza un almuerzo «ágape» o momento de compartir

Conquistar a la gente para Jesús es diferente a una guerra en el sentido literal de la palabra, pero que muchas veces ignoramos. No se trata de vencer con argumentos las creencias ajenas, sino de mostrar el amor de Cristo como el fundamento de las verdades que predicamos. Jesús dijo claramente: «De este modo todos sabrán que son mis discípulos, si se aman los unos a los otros» (Juan 13: 35).

Mostremos el amor que Dios ha puesto en nosotros dando a nuestro hermano que nos queda cerca un fuerte abrazo de bienvenida. Luego, planifiquemos como grupo una actividad que sea para compartir con las personas a las que queremos llevar el evangelio. Sea una cena con la comunidad, un almuerzo de sábado o un té al amanecer. Organicemos alguna actividad en la que le mostremos a todos algo más que doctrinas y enseñanzas: amor y amistad sincera. Luego de dos minutos, escucharemos una alabanza musical.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Vecinos por la eternidad»

¿Cómo podemos hacer que la promesa de la nueva tierra sea parte de nuestro futuro de forma real y concreta, incluso desde ahora?

Invita a un vecino a recibir el sábado contigo. Si es una familia, mucho mejor. Díganle qué bien se han sentido de tenerlos como vecinos y que les gustaría compartir vecindario en el reino de los cielos. Compartan la experiencia como clase.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero - Cuarto paso: despliegue misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

La conquista de Canaán requirió, como en el caso de Caleb, que las tribus se organizaran y avanzaran a sus territorios correspondientes. El despliegue misionero, haciendo levantamientos en la comunidad, llevando literaturas e invitando a los comunitarios a recibir los estudios bíblicos es una parte fundamental para llevar el evangelio a los hogares. En los lugares donde esas posibilidades están cerradas, la iglesia tiene en las redes sociales una aliada para llevar el mensaje y superar las puertas cerradas. De cualquier manera que lo hagan, no dejen de llevar esperanza a toda su comunidad.

En este momento escucharemos el relato misionero.

Nuevo Horizonte - Quinto paso: seguimiento y estudios bíblicos

Jueces 1 nos muestra que, aunque la conquista empezó en tiempos de Josué, no terminó de inmediato. Algunos pueblos se resistían y no fueron conquistados por Israel. Ahora bien, los casos en los que tribus valientes se organizaron para la conquista, los resultados fueron acompañados de manifestaciones del poder de Dios. En el trabajo misionero, es necesario usar diferentes estrategias para conquistar la comunidad para Cristo. Por eso, podemos organizarnos para usar nuevas guías de estudio en el grupo pequeño, preparar un estudio bíblico especial para los conquistadores y trabajar una clase de discipulado con estudios como «El plan de Dios: su mayor regalo». Tomemos unos minutos para hacer una lista de estudios bíblicos que podemos planificar para evangelizar en nuestro territorio. Luego, daremos paso al *Nuevo Horizonte* de este sábado.

División en clases

Informe secretarial

La iglesia ya está organizada para el trabajo en pro de la comunidad. Pero es necesario que estemos llenos de Cristo y de su Palabra para compartirlo con mayor poder. En el informe secretarial vamos a medir qué tanto nos estamos preparando en el estudio de la Biblia.

Tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «Herederos de promesas, prisioneros de esperanza», un viaje de descubrimiento en las conquistas de Canaán y el sentido espiritual de «recibir la tierra». Oremos para dividirnos en clases.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura

Continuamos con el enriquecedor y edificante **Club de Lectura**, sumergiéndonos ahora en los **capítulos 34-37** del libro *Ser líder hoy: 50 principios atemporales para un buen liderazgo*. Conoceremos las implicaciones del perdón, la perspectiva, el poder y la preparación en el liderazgo cristiano.

Conclusión

Dios nos ha concedico el privilegio y la responsabilidad de llevar el evangelio a los que viven en el lugar donde nosotros nos movemos. Los dones que nos ha dado, los recursos que ha dispuesto para nosotros, las puertas que nos ha abierto en la comunidad... todas son evidencias del interés de Dios de que no dejemos de llevar el evangelio hasta el último lugar. No pierdas el enfoque, la motivación, el compromiso y la decisión de testificar. Lleva a Jesús en tu comunidad. ¡Conquista la tierra que Dios te ha dado!

Himno final: 502, Brilla en el sitio donde estés.

Oración final.